

# *Francia pide multilateralismo en combate al Sida y otras enfermedades*

---



Lyon, Francia, 9 oct (RHC) El canciller de Francia, Jean-Yves Le Drian, llamó a apostar al multilateralismo como fórmula para combatir el VIH/Sida, la tuberculosis y el paludismo, en la instalación aquí de la sexta Conferencia de Reconstitución del Fondo Mundial contra esas enfermedades.

Le Drian insistió en la importancia de la colaboración y en el papel jugado por la ciencia y los actores locales.

Gracias a esto, derrotar el VIH/Sida, la tuberculosis y el paludismo dejó de ser una esperanza para convertirse en un programa, dijo en alusión al objetivo de erradicarlos para 2030, meta recogida en la Agenda de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas.

El canciller de Francia alertó sobre la falta de recursos de cara a ese resultado, que representaría evitar la muerte de muchos seres humanos.

La Conferencia de Reconstitución del Fondo Mundial contra el VIH/Sida, la Tuberculosis y el Paludismo que sesiona cada tres años, por primera vez en Francia, es considerada un paso clave en la consecución

del ambicioso objetivo de la Agenda 2030.

Sin embargo, la falta de financiación pudiera poner en peligro el cumplimiento de la meta.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/204428-francia-pide-multilateralismo-en-combate-al-sida-y-otras-enfermedades>



**Radio Habana Cuba**